



## Mit Sport und Spaß - Premiere für Lebenshilfe-Sportfest

**Lachende Gesichter, Musik und** kleine Sportspiele - so feierte die Lebenshilfe Springe ihr erstes Sportfest in der Janusz-Korczak-Schule. Organisiert wurde das Fest von den angehenden Sozialarbeiterinnen Louisa Kollwitz und Marie Schneider. Mehr als 45 interessierte Sportler folgten der Einladung, dazu zählten Bewohner des Wohnheimes der Lebenshilfe, Besucher der Tagesförderstätte, Kinder und Jugendliche aus der Janusz-Korczak-Schule, Freunde und Verwandte sowie Bürgermeister Christian Springfeld. „Es war besonders schön

zu sehen, mit wie viel Spaß und Freude die Teilnehmer dabei waren“, freuten sich die Organisatorinnen zur Premiere des Sportfests. „Besonders wollen wir uns bei unserem Bürgermeister bedanken, der sich mit seinen Kindern den ganzen Nachmittag für uns Zeit genommen hat“, betonten die beiden jungen Frauen. Auch den zahlreichen Sponsoren sprachen sie ihren Dank aus. „Ohne die ehrenamtlichen Helfer wäre so eine Veranstaltung nicht möglich gewesen“, betonten Kollwitz und Schneider.